



**DIRESMIKAN SRI SULTAN HB X**

## Mandala Krida Hanya untuk Olahraga

**YOGYA (KR)** - Setelah menjalani renovasi selama 6 tahun sejak 2013 silam, Kompleks Stadion Mandala Krida akhirnya diresmikan Gubernur DIY Sri Sultan HB X, Kamis (10/1).

Setelah mendapat renovasi dengan menghabiskan dana sekira Rp 174,4 miliar, stadion yang sudah sangat megah dengan berbagai fasilitas di dalamnya ini dipastikan hanya diperuntukkan kegiatan olahraga.

"Kalau digunakan kegiatan lain seperti konser musik, nanti bisa rusak lintasan atletik, lintasan ini sudah mendapatkan sertifikat internasional, jadi kalau untuk kegiatan lainnya bisa rusak," tegas Sri Sultan HB X kepada wartawan usai meninjau beberapa fasilitas olahraga di Kompleks Stadion Mandala Krida kemarin.

Sultan berharap agar ke depan berbagai fasilitas olahraga yang ada di kompleks ini dapat dimanfaatkan dengan maksimal untuk pembinaan olahraga. Tak hanya dapat digunakan, namun pihaknya juga meminta agar semua pihak dapat menjaganya dengan baik.

Sultan juga berpesan kepada manajemen pengelola stadion, diharapkan dapat mengelola fasilitas milik negara ini secara profesional. "Stadion ini harus dijauhkan dari tangan-tangan jahil yang mengganggu dinamika sportivitas yang merusak citra Yogyakarta, sebagai wilayah yang menjunjung tinggi kebudayaan. Kibarkan panji sportivitas yang memiliki moralitas dan perspektif humanity dalam semua sudut stadion. Rawatlah dan ramaikan, sebagai janji kepada masa depan," tandasnya.

Selain itu, Sultan juga menyebut, keberadaan Stadion Mandala Krida yang baru ini sebagai manifestasi dari jiwa sportivitas bagi seluruh insan olahraga dan masyarakat DIY. "Harapannya, ke depan fasilitas ini bisa memberikan prestasi bagi DIY. Kalau tanding di PON, wakil DIY bisa lebih banyak," ujarnya.

Dalam upacara peresmian, secara simbolis Sri Sultan membubuhkan tanda tangan di prasasti serta pemotongan pita di pintu VVIP tribun sisi barat. Setelah melakukan seremonial peresmian, Sri Sultan HB X yang didampingi Wakil Walikota Yogya Heroe Purwadi, Kepala Distrikpora DIY R Kadarmanita Baskara Aji dan sejumlah pejabat lainnya, melakukan peninjauan ke sejumlah fasilitas stadion dan di beberapa venue olahraga lain di kompleks tersebut.

Meski telah diresmikan, namun di stadion ini masih belum memiliki sejumlah fasilitas penting seperti lampu penerangan lapangan untuk pertandingan malam, genzet dan *single seat*. Baskara Aji mengungkapkan, untuk 2019 ini memang anggaran untuk penambahan fasilitas belum ada. (Hit-d)

Sekretaris



*KR-Adhitya Asos*

**Gubernur DIY Sri Sultan HB X menyentuh rumput baru di Stadion Mandala Krida usai diresmikan, Kamis (10/1).**

Instansi

1. ....
2. ....
3. ....
4. ....
5. ....

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005